

## Gran acogida de la exposición "Elda 1932: un año mágico" realizada por Valle de Elda

08/09/2022



La exposición cuenta con una réplica de la ciudad | J.C.

Valle de Elda inauguró ayer por la tarde la exposición Elda 1932: un año mágico con la asistencia de un centenar de personas que valoraron la calidad de las fotografías y documentos sobre un año decisivo en el crecimiento de Elda. A la muestra, que ha sido dirigida por el profesor José Ramón Valero Escandell, asistieron autoridades como la secretaria autónómica de Cooperación y Calidad Democrática, Toñi Serna, el director de Calidad Democrática, el eldense Iñaki Pérez, el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, el edil de Cultura, Amado Navalón, y la directora del Museo del Calzado, Loles Esteve.

La exposición permanecerá abierta en el Museo del Calzado hasta el próximo mes de diciembre, donde se espera la asistencia de numerosas personas y de los colegios e institutos de la ciudad, que dispondrán de visitas guiadas y un cuaderno didáctico.

"El objetivo de la exposición es sentir el año 1932 para que la gente se quede inmersa en él. Es un año especial porque se cumple el centenario del nacimiento de Castelar y Elda recibe la visita oficial del jefe del Estado, Niceto Alcalá Zamora para poner la primera piedra al monumento a Castelar. Además es el año de la inauguración del colegio Emilio Castelar, actual

La exposición cuenta con objetos de la época | J.C.

Padre Manjón, que tuvo lugar, como hoy, un miércoles 7 de septiembre de 1932 y que contó con presencia de **Miguel Unamuno**. La industria del calzado va lanzada con decenas de fábricas" destacó el comisario de la exposición y profesor de la Universidad de Alicante, **José Ramón Valero Escandell.** 



Decenas de personas acudieron a la inauguración | J.C.

Por su parte, la secretaria autononómica de Cooperación, Toñi Serna, señaló que "en Elda se escribió historia y Elda sigue haciendo historia, al igual que lo hizo en el 1932". El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, agradeció a Valle de Elda la exposición ya que "es un proyecto que se puso encima de la mesa antes de la pandemia. Hoy 7 de septiembre es un día importante para la ciudad porque celebramos no solo nuestras Fiestas Mayores sino también nuestra historia que tiene que ser divulgada".



La directora del periódico Valle de Elda, Susana Esteve, agradeció al Museo del Calzado por cederle sus instalaciones y explicó que "buscábamos dar a conocer esta época tan brillante en la ciudad y tan poco conocida. Queremos que los ciudadanos conozcan la historia de su ciudad, sobre todo los más jóvenes, y por eso hemos realizado tres tipos de cuadernos didácticos, para primaria, secundaria y bachiller".

La exposición está coorganizada por el *Valle de Elda,* la Conselleria de Participación, Transparencia, Cooperación y Calidad Democrática y el Ayuntamiento de Elda.

Los horarios de visita son de **lunes a viernes de 10 a 14** horas y de 16 a 20 horas, y los sábados y domingos de 10 a 14 horas. La entrada es gratuita.



Permanecerá abierta en el Museo del Calzado hasta el mes de diciembre | J.C.